

Primo Jurado hace suya la demanda del nuevo cuartel de la Guardia Civil

Visita institucional a nuestra localidad del subdelegado del Gobierno en Córdoba

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 3 de febrero de 2012 - 15:53



El subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado, giró ayer una visita institucional a Priego, la primera a una localidad de la provincia desde su toma de posesión, participando en la Junta Local de Seguridad celebrada con motivo de su presencia en el municipio, también la primera que se celebra en la provincia.

Previamente y en compañía de la alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, Primo Jurado visitó las dependencias del cuartel de la Guardia Civil, una reivindicación dependiente directamente del gobierno

central y que como apuntó la Alcaldesa en rueda de prensa, puede ser considerada como "histórica".

Por otra parte, Ceballos adelantó que trasladará al subdelegado la problemática surgida con la intervención en el arroyo Zagrilla y el plan de actuación previsto para un tramo de este cauce hídrico, que ya acumula varios meses de retraso pese al peligro de que se produzcan nuevas inundaciones en la zona.

En declaraciones a los medios, el subdelegado apuntó que diez años después de que se presentara la maqueta de lo que sería el futuro acuartelamiento, "esta reivindicación es de sentido común", añadiendo que, "no es de recibo una situación como la actual", comprometiéndose a hacer suya esta demanda para que con ella, "finalice la dejación que sufre el proyecto".

En este sentido, el subdelegado puntualizó que trasladará a Madrid, "la necesidad de firmar el convenio entre el Ministerio del Interior y el Ayuntamiento para poner en marcha el nuevo cuartel", lo que a su vez permitiría el retorno de la compañía de Priego, ahora ubicada en otra localidad.

En este sentido, Primo Jurado aclaró que había estado visitando la instalaciones del actual acuartelamiento, reconociendo que las dependencias, "como pabellón para vivir es malo y como puesto es regular".

En relación a la actuación prevista para el río Zagrilla, el subdelegado del gobierno central en Córdoba adelantó que en breve mantendrá una reunión con la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir a la que trasladará la preocupación existente sobre el tema y la posibilidad de evitar nuevas inundaciones.

Tras atender a los medios, Primo Jurado y Ceballos tomaron parte en la junta local de seguridad, en la que se ofreció un informe sobre las incidencias del pasado año y las actuaciones que se llevarán a cabo en materia de seguridad.